

03.03.2015 - 16:31 Uhr

Tout juste de retour d'Inde, Andreas Thiel visite le Salon de l'Automobile de Genève



Genève (ots) -

Personne ne devrait ignorer le retour de cet auteur satirique en Suisse. Ce poète du punk, avec une prédilection pour le champagne et Land Rover, n'a pas hésité à faire un détour par Genève et son Salon de l'Automobile pour inspecter les derniers modèles spéciaux Defender. Andreas Thiel: «En Islande, il me fallait rouler sur de la glace et franchir les rivières, dans l'Himalaya, j'ai dû escalader les cols les plus élevés du monde et en Suisse je roule sur autoroute comme en montagne! Il est bien possible qu'un jour je change de couleur de cheveux - mais pas de Land Rover.»

Contact:

Karin Held
 Director Marketing, PR & Sponsoring
 Téléphone: 062 788 85 03
 E-mail: karin.held@jaguar-lr.ch

Stefan Rufener
 Assistant Marketing, PR & Sponsoring
 Téléphone: 062 788 85 05
 E-mail: stefan.rufener@jaguar-lr.ch

Medieninhalte



Andreas Thiel (auteur satirique) pose avec la Land Rover Defender, sur le stand de Jaguar et Land Rover dans la halle 6 de Palexpo à Genève lors des journées de la presse le mardi 3 mars 2015. (PHOTOPRESS/Pascal Muller) Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/pm/100051548 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/JAGUAR Land Rover Schweiz AG/PASCAL MULLER"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051548/100769290> abgerufen werden.